

Communiqué

Félicitations d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à « La Vie d'Adèle - Chapitres 1 et 2 » récompensé par le prix Louis-Delluc



Contact presse

Délégation à l'information et
à la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication félicite chaleureusement le très talentueux Abdellatif Kechiche ainsi que toute l'équipe du film « La Vie d'Adèle - Chapitres 1 et 2 » pour l'obtention du prestigieux prix Louis-Delluc.

La ministre adresse également ses félicitations à Hélier Cisterne pour « Vandal », prix Louis-Delluc du premier film.

Chacune de ces deux œuvres cinématographiques capte avec brio et dans la plus grande singularité la force d'une passion amoureuse entre deux êtres ou de jeunes pour le graff.

Paris, le 17 décembre 2013